

# Schüler schaffen Freizeitraum

**ZULGTAL** Ein Jahr nach der Einweihung des neuen Oberstufenzentrums (OSZ) Unterlangenegg haben Schüler selber Mobiliar und Spiele für die Umgebung gebaut.

«Wir hatten auf dem neuen Schulareal zwar mit dem Spielplatz vie-

le Spielmöglichkeiten für die Kleinen, aber kaum Möglichkeiten zum Spielen und Chillen für die Oberstufenschüler», erklärt Werklehrer Reinhard Pfaffen. Da die Schüler aus einem grossen Einzugsgebiet ins OSZ zur Schule kämen und auf dem Areal den Mittag verbrächten, seien sinnvolle Möglichkeiten zur Nutzung der Mittagspausen sehr gefragt.

So nahmen die Schüler der Klasse 9B im Werkunterricht das Projekt «Verschönerung des Schulhausareals» in Angriff. Es entstanden eine grosse Wellenliege, klappbare



Die Schüler der 9B geniessen die Wellenliege und die klappbaren Stühle, welche sie selber gebaut haben.

*Samuel Krähenbühl*

Stühle aus wetterfestem Holz und eine Tribüne, damit etwa anderen Schülern bei Spiel und Sport zugehört werden kann. «Wir bauten aber auch einen Airtisch sowie einen Töggelikasten für drinnen», sagt Pfaffen.

### Für die nächste Generation

Die Projekte sprengten die Möglichkeiten des ordentlichen Werkbudgets deutlich. «Wir haben Sponsoren gesucht und gefunden.» Da nun die Klasse 9B aus der Schule kommt, konnte sie die neuen Geräte nur kurz selber geniessen. «Die Schüler haben was gebaut, was nicht mehr für sie, sondern für die nächste Generation ist», sagt Pfaffen dazu. *pd/ksu*